



SPORT

Roanne



Agglo



LA HALLE VACHERESSE VERSION NBA

Au cours de l'été, la Halle Vacheresse a été en mode travaux avec le changement du parquet existant

Publié le 11 septembre 2018

Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page

Outils



En effet, suite à des défauts de calage et de planéité intervenus lors de la pose initiale en 2011, des problèmes de rebond et de casse du parquet ont été repérés dès 2016 par les joueurs choralien. Roannais Agglomération a donc opté pour un parquet fixe afin de limiter les coûts. Utilisé en NBA, ce nouveau parquet Connor Sports Neoshok de chez Gerflor est un parquet sportif de haute qualité assurant une excellente absorption des chocs. Il a été posé selon les nouvelles normes imposées par la Ligue dès cette saison pour les clubs de Jeep Elite. L'aire sportive de la Halle est donc désormais totalement réhabilitée avec en plus de ces travaux de réfection, l'installation d'un nouveau panneau de basket, venant compléter celui déjà remplacé la saison dernière, et l'achat de deux nouveaux cubes 24 secondes.



SOURDS ET
MALENTENDANTS